

### Pickering Afirma:

## Duro Reto: Fortalecer Democracia en el País

El fortalecimiento de la democracia aquí en El Salvador representa uno de los retos más duros y el más importante, afirma Thomas R. Pickering, embajador norteamericano. EL DIARIO DE HOY publica desde el lunes el resumen de cada uno de los cuatro puntos esenciales del discurso del embajador ante la Cámara Americana de Comercio, el vier-

nes. Igual que sucede a quienes redactan los titulares de las noticias, continúa, nosotros también nos sentimos tentados muy a menudo de enfocar nuestra atención sólo en los eventos sensacionales o en las malas noticias, dejando pasar desapercibidos los logros pequeños y ca-

—Favor pase a la página 79.

## Renuncia Dr. Hasbún de Consejo de Elecciones

“No he renunciado bajo presión. He sido llamado por el partido ARENA a participar plenamente en la campaña electoral y estoy moralmente inhibido de tener un cargo en un tribunal electoral, si acepto el reto publicitario”, dijo ayer el Dr. Rafael Hasbún a EL DIARIO DE HOY.

El hasta ayer Presidente de funciones del Consejo Central de Elecciones dijo que “se ha armado un catálogo de rumores sobre mi renuncia: desde cho-

ques con asesores extranjeros hasta supuestas presiones de otros partidos políticos sobre la cúpula del partido político que represente en el CCE”.

Luego el Dr. Hasbún señala el párrafo de su renuncia que a la letra dice: “He sido llamado por el Partido Alianza Republicana Nacionalista para participar activamente en su campaña y estimo antiético participar en ella y al

—Favor pase a la página 50.

## No Exportarán Melaza Dice Pdte. del INAZUCAR

INAZUCAR no exportará melaza, aunque tendrá excedentes, para atender la demanda del ganadero nacional, afirma a EL DIARIO DE HOY el presidente de esa institución, Lic. Carlos Mejía Alferez.

Hemos calculado que en esta zafra se producirán aproximadamente 25.5 millones de galones de melaza.

Hemos visto los consumos históricos o tradicionales, y por parte del sector ganadero ha aumentado el consumo per cápita y están los niveles alrededor de 15 millones de galones al año. Esto es comparable a consumos que había hace algunos años, cuando el hato nacional estaba completo, agrega.

Las explicaciones que hemos recibido de la AGES, es que por los problemas de inseguridad en muchas zonas del país, el



**NO EXPORTARAN.**— El Instituto Nacional del Azúcar, no exportará melaza este año, para proteger la industria nacional, dice el Ing. Carlos Mejía Alferez.

hato nacional se ha concentrado en los departamentos de La Paz. La Li-

—Favor pase a la página 35.



**SEMINARIO SOBRE ENERGIA SOLAR.**— Con conclusiones y recomendaciones valiosas para el aprovechamiento de la energía solar como sustituto de los combustibles tradicionales, fue clausurado recientemente el Curso-seminario sobre Energía Solar. De izquierda a derecha: Ing. Jaime González Palma, delegado de ICAITI; Ing. Eduardo Funes Hartmann, Presidente de ASI; Arq. Luis García Prieto, representante de CEL; Ing. Oscar Maldonado, del ICAITI; y, recibiendo su diploma, señorita Lourdes Janower, participante al curso-seminario.



**BUENA VOLUNTAD.**— La Secretaria del Estado de Minnesota, EE.UU., y trece personas más integran la misión de buena voluntad y acercamiento que se encuentra en nuestro país. Ella es la Sra. Joan Growe, quien con sus acompañantes hizo una visita de cortesía en Casa Presidencial, al Presidente Alvaro Magaña, para un cordial cambio de impresiones. La comitiva la forman: Bob Meek, B. J. Mahling, Marylynn Spensley, Janet Conn, Dave Mc Donald, Mike Mooney, Judith Feaster, Pat Greene, Joe Chrastll, Mike Growe, Rev. Harvey Egam, Nancy Anderson y Roger Monstgomery.

# Abogado Señala Burla si Sigue la Misma Asamblea

Una burla, una defraudación y un franco desconocimiento de la voluntad del pueblo, sería que los mismos diputados de la Asamblea Constituyente sigan formando la Asamblea Ordinaria, opina el Dr. Feliciano Avelar. Al respecto, el Dr. Avelar dice:

## Rally Nacional de Lobatos en Metrocentro

Este sábado 3 y domingo 4 de diciembre, se llevará a cabo el XXIII Rally Nacional de Lobatos en la Plaza Roble de Metrocentro.

El evento, donde participarán más de 1.000 niños y dirigentes scouts, se iniciará con el tradicional desfile de disfraces que partiendo de la Casa Nacional Scout, recorrerá parte de la alameda Roosevelt y Boulevard de los Héroes para terminar en la Plaza Roble, costado oriente de Metrocentro.

“EL DIARIO DE HOY, en su edición del 23, publicó el decreto de la Asamblea Constituyente por el cual ésta dispone: “Art. 1. El día 25 de marzo deberán efectuarse elecciones para Presidente y Vice-Presidente de la República, las cuales se registrarán por una Ley Electoral Transitoria decretada por esta Asamblea para ese solo efecto.”

“No obstante que pres-



**LA COMISION DE HACIENDA DE la Asamblea Constituyente llamó al Sr. Francisco Gálvez, funcionario del Ministerio de Hacienda, para que explicara lo de los cien millones de colones en bonos para FINATA.**

cribe ‘para ese solo efecto’ —dice el Dr. Avelar— el inciso final del precitado artículo da la posibilidad de elección de la próxima Asamblea Ordinaria y de los Concejos, posibilidad esta que el Presidente de

## Bonos por Cien Millones se Emitirán para FINATA

Por cien millones de colones se emitirán bonos agrarios de compensación financiera, que constituirán obligaciones directas de FINATA, y gozarán de garantía subsidiaria ilimitada del Estado.

Para dar explicaciones se presentó ante la Comisión de Hacienda de la Asamblea Constituyente, el Sr. Francisco Gálvez, funcionario del Ministerio

de Hacienda, quien confirmó que el plazo de estos bonos será de 20 años, que devengarán intereses del 12 y medio por ciento anual y su amortización comenzará a partir del 13 de noviembre de 1985.

—Favor pase a la página 77.

Al respecto hay una nota enviada por el Ministerio de Hacienda a la Asamblea, por iniciativa del

—Favor pase a la página 15.

## Ing. González Palma: Energía Solar Alentadora Promesa de Futuro Mejor

Nuestros estudios e investigaciones deben estar orientados a la búsqueda de cada vez más cercano objetivo del empleo óptimo de los recursos energéticos y la sustitución de combustibles tradicionales por otros, afirma el ingeniero Jaime González Palma, delegado del ICAITI en El Salvador.

La energía solar, uno de los posibles sustitutos de los combustibles tradicionales, continúa, se proyecta como alentadora promesa de un futuro mejor para la humanidad.

El ingeniero González Palma tuvo a su cargo la clausura del Seminario so-

—Favor pase a la página 54.

## Ministro Anuncia: Atención Médica de Casa en Casa en Sector Rural

“Un nuevo tipo de medicina” llegará a muchos sectores del país el próximo año, declara el doctor Napoleón Eugenio Cardenas, Ministro de Salud.

Al ampliar sobre el “nuevo tipo de medicina” dijo que el sistema de que el paciente acuda a los establecimientos de salud no es el más adecuado. En 1984, asegura, será el em-

pleado de Salud Pública quien visitará los hogares para proporcionar atención médica en el sector rural.

El funcionario fue invitado a inaugurar la reunión de Actualización Clínico Patológica, organizada por las asociaciones de Patología y Neumología, que se realizó en Santa Tecla.

Anunció en esa ocasión que para actualizar el conocimiento de los programas de salud que desarrolla el ministerio a su cargo, en 1984 habrá un plan de actividades científicas en todas las ramas de la medicina.

Tales acciones inciden en los programas de aten-

—Favor pase a la página 50.

## Sobre Bonos FINATA: Habla Diputada Salguero Gross

EL DIARIO DE HOY pidió a la Diputada de Arena por Santa Ana, Gloria Salguero Gross, una explicación al respecto de los bonos de FINATA por cien millones, ya que ella conoce el caso a fondo, a lo cual accedió y dijo:

—Si, tenemos el caso de la creación de una nueva emisión de bonos financieros para FINATA, para cancelar las deudas de los afectados de FINATA, al sector bancario.

Aquí viene nuevamente una injusticia más para todas aquellas personas que fueron afectadas por el Decreto 207.

Para ser más clara, me gustaría dar un

—Favor pase a la página 50.